
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 0338/2014 der CDU-Stadtratsfraktion betreffend Sachstand 

KUZ  (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. 

Wie ist der aktuelle Sachstand? 

 

Die Gespräche wurden wieder aufgenommen. 

 

 

2. 

Warum wurden die Gespräche im Herbst 2013 unterbrochen? 

 

Weil auf beiden Seiten intensiv am Lösungsprozess gearbeitet wurde. 

 

 

3. 

Sind die Gespräche mit den Betreibern des KUZ mittlerweile wieder aufgenommen 

worden? Wenn ja, wann hat ein Gespräch bzw. wann haben die Gespräche statt-

gefunden und wer hat daran teilgenommen? 

 

Siehe Antwort zu 1. Stadtverwaltung und Geschäftsführung KUZ waren beteiligt. 

 

 

4. 

Wann ist endlich mit der von Oberbürgermeister Michael Ebling bereits für den 

Sommer 2012 versprochenen Lösung für das KUZ zu rechnen? 

 

Sobald wie möglich. 

 

 

 

 

Mainz, 12.02.2014 

 

Gez. 

 

Michael Ebling 


